



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



NOTA DE PRENSA N° 140- 2018 -GR.CAJ/DC.RR.PP.

Gobierno regional hace llegar ayuda humanitaria a Polloc

El Gobierno Regional Cajamarca hizo llegar ayuda humanitaria al centro poblado El Rosario de Polloc para aplacar los daños provocados a consecuencia de las precipitaciones pluviales que afectaron 21 viviendas y 4 colapsaron.

El gobernador regional, Porfirio Medina Vásquez, llegó hasta esta localidad y refirió que este es un pequeño aporte. “Nos gustaría invertir más recursos para mejorar la calidad de vida de nuestros paisanos de Polloc y de todo el distrito la Encañada, lamentablemente los recursos son escasos”, añadió.

Calaminas, triplay, picos, lampas, barretas, carretillas, sacos terreros formaron parte de esta entrega, cumpliendo con la atención de daños y análisis de necesidades que hicieron llegar al gobernador regional.

Además se hizo llegar un kit de computadoras para la institución educativa N° 821136 del mismo centro poblado.

Las autoridades locales se mostraron satisfechos con la voluntad del gobierno regional, puesto que no fueron escuchados por sus autoridades locales, sabiendo que es competencia municipal atender estas eventuales afectaciones.

Se agradece su difusión
Cajamarca, 08 de mayo del 2018

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA